

# ひつじぐるーぷ

## 原っぱ・畑・・・

『畑に行って苗を植える手伝いをしてくれるひと??』の問いかけに『今はいいかな』『やらない』と素直な返答の子ども達。『ちょっとだけ見に来てー!』と半ば強引に畑に連れて行くと、嫌々だった言葉とは反面して『やりたい!』『しゃべるを持ってくる』と楽しみ始めました。遊びのきっかけ作りがまだまだ難しく感じる今日この頃です。畑には、花の種とトウモロコシの苗を植えました。美味しいトウモロコシが食べられるのか、乞うご期待です。

土に肥料をまぜまぜ・・・



可愛いお花が咲きますように

ひまわりぐみさんが、作ってくれた泥の遊び場が気に入りで『水をいれて』

と声をかけ、泥場に水が溜まっていくことが楽しい様です。



## ちょっと夢中になっていること・・・ダンゴムシを見つけたことをきっかけに“虫ハウス”

を作ってみました。作ってからはしばらく放置だったのですが、ある日トカゲを捕まえた時に逃がす際、虫ハウスに離してみました。すると、次の日とそのまた別の日に、虫ハウスで同じトカゲを発見するという奇跡が…。そこから、虫ハウス強化月間となり『屋根をつけよう!』『木の皮で床を作ろう』と居心地のよい虫の家とは何なのかをみんなで考えながら作っています。

とかげがいた!!



『これじゃあ、人が入れないよ…』と、一旦作った物を、もう一度納得行くようにやり直し中。

少しずつ、納得のいく形になってきました。



色水あそび

『黄色と赤を混ぜたら何色だ?』と色の変化を楽しんでいます。

## ひまわり時間<おでかけしたよ>

5月は園外活動がたくさんありました。

8日「御岳山遠足第一弾」では、急な登山路を登りました。保育者の心配をよそに、スタスタと軽やかに進んでいく子ども達、センターで見た動物のうんちが大好評でした。

14日「山水園訪問」高齢者施設への訪問をしました。部屋ではやる気満々で、歌って踊って出発しましたが、いざ施設に入ると緊張した様子。とてもおとなしく過ごしてきました。

15日「恩方市民センター訪問」地域の施設へ日頃使わせて頂いている感謝を伝えるに行きました。訪れた事のある子が多く、親しみを持っていました。

がんばってのぼったよ!



げんきでいてね



いつもありがとうございます

